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„На участковую изиир отельную комиссию возложено 
проведение голосования избирателей. Она, так сказать, 
лицом к лицу сталкивается непосредственно с массами 
избирателей, и поэтому на ее организацию и личный 
подбор общественными организациями и обществами 
трудящихся должно бытъ обращено особое внимание. 
Во всяком, случае в этой комиссии должны быть люди, 
авторитетные для избирателей“.

(КАЛИНИН).

ВЫДВИЖЕНИЕ КАНДИДАТОВ В УЧАСТКОВЫЕ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЕ КОМИССИИ
На собрании дубковских колхозников
Па предприятиях, в колхозах, мофеев рекомендует выдвинуть, в

в общественных организациях 
района проходят собрания рабо
чих, колхозников, служащих, по
священные 'выдвижению кандида
тов в состав участковых избира- ' 
тельных комиссий.

На собрании колхозников Дуб- 
ковского колхоза «10 лет 
МОПР’а» механик тов. Вакуров,1 
выдвигая кандидатуру в состав 
участковой избирательной ко-! 
миссии X 131 тов. Симагиной 
заявил: «Я предлагаю выдвинуть' 
в состав избирательной комиссии 
131-го участка Пелагею Иванов-) 
ну Симагину. Тов. Симагина яв
ляется лучшеіИдояркой вашего ' 
колхоза и всего района». Колхоз-1 
пики единодушно поддержали ' 
кандидатуру тов. Симагиной. |

Председатель колхоза тов. Ти-

Кандидаты от коммунистических 
организаций

10 декабря состоялось собра
ние партийной организации мель- 
завода X 5, которое обсудило 
вопрос о выдвижении кандидата 
в участковую избирательную ко
миссию.

Первым взял слово т. Пучков: 
«Я предлагаю выдвинуть кандида
том в участковую комиссию т. 
Игнатьева,—сказал т. Пучков.— 
Тов. ИгнУтьев давно работает на 
нашем заводе, пользуется эаслу-

* й-
Партийное собрание колхоза 

«10 лет МОПР’а», обсудив вопрос 
о выдвижении кандидата в со
став участковой комиссии изби
рательного участка X 131 от

* *
Па состоявшемся на-днях пар

тийном собрании парторганиза
ции, где секретарем тов. Бутен
ко. коммунисты обсудили вопрос 
о выдвижении кандидатов в уча
стковую избирательную комис
сию 119 избирательного участка.

Тов. Давыдов рекомендует вы
двинуть кандидатом в состав из
бирательной комиссии тов. Горе
ва. Эта кандидатура поддержи-

* *
Па партийном собрании парт

организации лесозавода X 2, где 
стоял вопрос о выдвижении кан
дидата в участковую избиратель
ную комиссию от коммунистиче
ской организации лесозавода, с 
докладом выступил секретарь 
парторганизации тов. Котов.

Охарактеризовав порядок вы
движения кандидатов -в участко
вый комиссии, тов, Котов при
звал собрание отнестись к этому 
со всей серьезностью, выдвинутъ 
в состав избирательной комиссии 
достойного товарища.

На комсомольском собрании
Члены ВЛКСМ комсомольской 

организации лесозавода- Хз 2, об
судив на своем собрании вопрос 
о выдвижении кандидата в уча

состав участковой избирательной 
комиссии участника Отечествен
ной войны тов. ІОзина Евлампия 
Петровича. Кандидатура т. Юзи- 
на поддерживается .всеми колхоз
никами.

Кандидатура тов. Каракина 
Григория Никифоровича выдви
гается колхозницей тов. Савино
вой. -Тов. Вакурова Георгия Яков
левича в состав избирательной 
комиссии рекомендует секретарь 
парторганизации тов. Тимофеев 
С. И.

Общее собрание колхозников 
единогласно вынесло решение: ре
комендовать в участковую изби
рательную комиссию 131-го изби
рательного участка тт. Симагину 
И. И., ІОзина Е. П , Каракина 
Г. II. и Вакурова Г. Я.

женным авторитетом средн рабо
чих, участник Великой Отечест
венной войны.

Кандидатуру тов. Игнатьева 
поддержали директор завода тов. 
Ачугия и секретарь парторгани
зации тов. Суконцев.

Партийное собрание единоглас
но постановило: рекомендовать в 
состав участковой избирательной 
комиссии 122 участка тов. Иг
натьева Александра Степановича. 
*
колхозной парторганизации еди
ногласно постановило: выдви
нуть кандидатом тов. Павла Ива
новича Тимофеева, председателя 
колхоза.
*
вастся всеми присутствующими 
на собрании.

Затем выдвигается кандидату
ра тов. Смирнова К. В.

Собрание .парторганизации еди
ногласно решило: рекомендовать 
в состав участковой избиратель
ной комиссии тт. Горева Михаи
ла Андреевича и Смирпова Кон
стантина Васильевича от комму
нистической организации пред
приятия.
*

Слово берет тов. Минаев: «Яі 
предлагаю, ■—• говорит тов. Ми
наев, — выдвинуть в участко
вою избирательную комиссию т. 
Александрова, как хорошего орга
низатора масс и заботливого хо
зяйственника», I

Затем выступают тт. Климов 
и Савин, которые поддерживают 
кандидатуру тов. Александрова.

Собрание парторганизации еди
ногласно решило выдвинутъ кан
дидатом в участковую избиратель
ную' комиссию X 140 тов. 
Александрова Павла Тарасовича.

стковую избирательную комиссию 
единогласно голосовали за кан
дидатуру тов. Удалкиной Антони
ны Георгиевны.

От профсоюзных 
организаций

10 декабря на мельзаводе X 4 
состоялся расширенный пленум 
завкома профсоюза, на котором 
присутствовало 38 человек.

Пленум обсудил вопрос о вы
движении кандидатов в участко
вые избирательные комиссии.

Первой слово для предложения 
взяла тов. Каминскац. Она сказа
ла: «Я рекомендую выдвинуть 
кандидатом в участковую из
бирательную комиссию участка 
X 121-й тов. Швецова. Тов. 
Швецов является лучшим работ
ником заводской бухгалтерии, ра
ботает у нас много» лет. Все мы 
его знаем как дисциплинирован
ного, работоспособного товарища. 
Он с честью оправдает наше дб- 
верие».

. Пленум единогласно постановил 
выдвинуть тов, Швецова Андрея 
Степановича в состав участковой 
комиссии по выборам в' Верхов
ный Совет СССР.

Затем тов. Мизина выдвигает 
кандидатом в избирательную ко
миссию 120-го участка т. Ива
нюк, депутата поселкового п рай
онного Советов первого созыва, 
активистку, хорошую производст
венницу.

Тов. Калинникова рекомендует 
в состав комиссии) 122-го изби
рательного участка тов. Белоусо
ва, тов. Айзйнман рекомендован 
кандидатом в избирательную ко
миссию избирательного участка 
X 1120:

Пленум решил: выдвинуть в 
состав участковой избирательной 
комиссии X 120-й тт. Иванюк 
Евгению Юльевну п Айзепман 
Абеля Иосифовича и в комиссию 
122-го участка тов. Белоусова 
Александра Федоровича.

* * *
Состоялось общее собрание чле

нов профсоюза 6-го лесоучастка, 
на котором стоял вопрос о вы
движении кандидата в участ
ковую избирательную комиссию 
X 141-й.

Тош Хитев рекомендует в со
став участковой комиссии кан
дидатуру тов. Афанасенко Васи
лия Еремеевича, как хорошего 
активиста и лроизводственника. 
Кандидатуру тов. Афанасенко 
поддержал тов. Белик.

Собрание членов профсоюза, 
постановило выдвинуть кандида
том в состав избирательной ко
миссии тов. Афанасенко.

Кандидат тов- Малышева
Обсудив вопрос о выдвижении 

кандидата 6 участковую избира
тельную комиссию от своей орга
низации, общее собрание работ
ников потребкооперации лесоуча
стка X 6 постановило рекомен-
довать предложейіую'тов. Власо
вым кандидатуру в состав уча- ' ученикам со стороны обществен- 
стковой избирательной комиссии ных организаций. Но плохо по- 
141-го избирательного участка мотает в этом деле председатель 
тов. Малышеву Анастасию Феде- фабкома фабрики тов. Кучина. С 
ровну. I начала учебного года фабком вы-

От рабочих лесоучастка № 6
На собрании-рабочих лесоуча

стка № 6, посвященном выдви
жению кандидата в участковую 
избирательную комиссию X 141, 
с предложением выступил тов. 
Гаврилов. Он заявил: «Я реко
мендую выдвинуть в состав уча
стковой комиссии Сергея Ивано
вича Смирнова. Тов. Смирнов

От учителей флорищинскей школы
10 декабря состоялось собра-Пузанова предложила рекоменда

ций коллектива учителей флори- 
щинской неполной средней шко
лы. Собрание обсудило вопрос о 
выдвижении кандидата, в состав 
участковой избирательной комис
сии.

Выступившая на собрании тов.

Комсомольские кандидаты
1На комсомольском собрании ле

соучастка X 6, где обсуждался 
йяброс о выдвижении кандидата 
в участковую избирательную ко
миссию от комсомольской органи
зации, присутствовало 10 чело
век.

Первое слово для предложения 
"взял тов. Родионов. Он рекомен
дует в состав участковой комис

вича.

* * *
Комсомольцы дубковской орга-! тов. Ромашева. 

нивации стирались на свое соб-1 
ранне, чтобы обсудить ^вопрос о ' 
.выдвижении кандидата в состав 
участковой избирательной ко
миссии X 131.

В своем,.выступлении тов. Го
лубев сказал: «Я предлагаю в 
состав избирательной комиссии 
от нашей комсомольской органи
зации выдвинуть кандидатуру

С кружим заботой учащихся
В текущем учебном году реше- 

тихпвекая средняя школа, долж
на была охватить учебой в на
чальных классах 306 человек. 
Ио охвачены учебой по уважи- 

- тельным причинам осталось два 
человека — Дубковскне Шура п 
Тамара.

За первую четверть было про
пусков учебных дней 410. Заня
тия пропускались за счет 19 че
ловек, которых родители задер
живают дома: например, Жирно
ва Шуру, Родионова Женю, Сидо
рова 'Шуру и других.

Непосещаемость можно объяс
нить тем, что родители некото
рых детей, достигших школьного 
возраста недостаточно серьезно 
относятся к такому важному во
просу, как выполнение закона о 
всеобуче.

Учителя школы проводят боль
шую учебно-воспитательную ра
боту; помимо работы в классе 
посещают учащихся на, дому, 
организуют материальную помощь 

является лучшим стахановцем 
нашего участка, выполняет нор
мы выработки до 300 проц., 
участник Отечественной войны 
1941—1945 гг.

Собрание единогласно решило 
рекомендовать в участковую из
бирательную комиссию 141 гс 
участка тов. Смирнова С. И.

ватр в избирательную комиссию 
тов. Панову.

.Собрание учителей постанови
ло:, выдвинутъ в состав участко
вой избирательной комиссии тов. 
Панову Александру Яковлевну.

сии тов. Малова, характеризуя 
его, как хорошего активного то
варища, :

Все комсомольцы единодушно 
выразили доверие тов. Малову и 
решили рекомендовать в состав 
участковой избирательной комис
сии тй. Малова Михаила Ивано

Тов. Ромашов является луч
шій, активистом нашей организа
ции, участник Отечественной 
войны. Считаю, что он с честью 
оправдает это почетное доверие».

Комсомольцы единогласно ио- 
становили.рекомендовать в соста'в. 
участковой избирательной комис
сии Ромашева Александра Андре
евича.

делил всего несколько ордеров на 
детские вещи.

Нужно отметить, что, несмот
ря на ряд трудностей, учителя 
чутко относятся к нуждам уча
щихся. Учительница 'Кузьмина 
Я. В., благодаря своей инициати
вы и заботливости, добилась то
го, что 47 человек учащихся ее 
класса не имеют пропусков за
нятий в школе и имеют неплохие 
оценки.

Наряду с. этим мы имеем и та
ких, которые несерьезно относят
ся к вопросу всеобуча. Например, 
ш. классе учительницы тов. Ло
бачевой П. И. до сих пор 12 че
ловек не регулярно посещают 
школу: Об’яснястся это тем, что 
товх Лобачева, кроме своих учеб
ных часов в школе никакой ра
боты не проводит.

К вопросу всеобуча нерадиво 
относятся и некоторые родители, 
как-то: тт. Бакровская, Родионо
ва, Путилова, Богатова. Родители 
вместе с учителями должны мо
билизовать все силы и добиться 
того, чтобы не было ни одного 
препуска учащихся, больше уде
лялось внимания учебно-воспита
тельной работе.

В. Гаврилов.
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В ПОМСЩЬ АГИТАТОРАМ.

Союз Советских 
Социалистических Республик

залежами золота и ила- республике сосродоточе- 90 проц, всех лесных

Российская Федерация — пер-1 вая средн равных шестнадштн союзных республик, входящих в' состав СССР. По численности населения, по числу национальностей, по',размерам территория— она самая крупная среди всех союзных республик. Пз 22 миллионов кв. километров территории СССР 16,7 миллиона квадратных километров, пли 76 проц., приходится па РСФСР. Более половины населения Союза живет в пределах Российской Федерации.Территория РСФСР простирается от полярных льдов Арктики до солнечных берегов Черного моря, от Балтики до Курильских островов на Тихом океане. Когда над Крайним Севером стоит еще полярная почь, в Крыму уже рас* ■цветают -сады. Когда в Москве наступает вечер, над Владивостоком уже занимается заря следующего дня. Около 11 суток нужно проехать в курьерском поезде, чтобы добраться от Ленинграда до Владивостока. Па этом громадном пространстве расположились разнообразнейшие зоны русской природы. Здесь и болотисто - торфяные массивы севере - западных областей, и степные просторы Средне - Русской равнины, и лесистые горы Урала, и бесконечная сибирская тайга.Природные богатства- РСФСР разнообразны и неисчислимы. В ее недрах таятся гром^дцые‘*за- пасы каменного угля, железной руды, нефти, калийных солей, медных и Свннцовы£щуд, редких металлов. РСФСР обладает богатейшими тины. В но около богатств страны, около 75 проц, водных энергетических ресурсов. Многочисленные озера и реки богаты рыбой. Все эти несметные богатства принадлежат народу, составляют всенародное достояние.Пересекая территорию Российской Федерации с запада на восток илп с севера на юг, можно встретиться с чрезвычайным разнообразием бытовых условий жизни различных народов. Наряду с такими центрами русской п мировой культуры, как Москва п Ленинград, на территории РСФСР расположены большие индустриальные города-—Горький, Саратов, Свердловск, Магнитогорск, Новосибирск и другие. Советская власть пробудила к новой жизни и северпого охотника-ненца, и дагестанского горца, бурят - монгола за Байкальским озером и якута за Полярным кругом. Но где бы ни жили народы России, каковы бы ни были их бытовые, национальные, культурные особенности. все они объединены одной, советской властью, пользуются благами Сталинской Конституции, имеют равные права и равные обязанности.В состав РСФСР в настоящее время входит 6 краев, 46 областей, 12 автономных республик.«Посмотрите на карту РСФСР, —писал В. II. Ленин в 1921 году. — К северу ст Вологды, к юго-востоку от Ростова-на-Дону и от, Саратова, к югу от Оренбурга и от Омска, к северу от Томска идут нооб’ятцейшпе пространства, на которых умести- -• лиев бы десятки громадных куль-
Адрес редакции: пос. Володары., Горьковской облм улица <1.е Мая», дом 12. Телефон”№ " 16.”' Дзержинская "типография"/Тираж '2.000. М Ц 17433

мая иостальной Ро: еятки верст : десятки верст оезді деляіот деревню от железных дорог, т. с. от материальной связи ç культурой, с капитализмом, с крупной промышленностью, с большим городом. Разве не преобладает везде в этих местах тоже патриархальщина, обломовщина, полудикость?.».С тех пор, как были написаны эти строки, прошло не так много времени. Ио воде больщыщстскй партии н всего советского парода неузнаваемой стала русская земля. JЗа годы сталинских пятилеток республика стала могучей индустриальной и колхозной державой. Передавая промышленность проникла даже в., еамые отдаленные районы, в самые захолустные места. Неисчерпаемые природные богатства, веками лежавшие под спудом, разрабатываются и служат делу укренлення мощи нового советского соЦііалн- стлческого общества, lia колхозных и совхозных полях работают сотни тысяч тракторов, комбайнов и других машин. Все. пароды, населяющие РСФСР, вышли* на ШНРОКАЮ JOpCfy КУЛЬТУРЫ II прогресса. ,Во всех, этііх вел.пкпх преобразованиях, в развитии "культуры, науки,, искусства, народного творчества всключлте.льная роль принадлежит русскому народу. Русский народ — руководящая- сила не только в Российской федерации, но и во^ всем Союзе ССР. Великий русск ий народ был инициатором братского содружества народов, он отстоял в первые годы после Октябрьской революции независимость и свободу всех народов страны. Российская Фщщтацня сохранила свою руководящую роль и в дни Великой1 Отечественной войны, когда, жестокий и коварный вріг вероломно напал на Советская Союз ц хотел уничтожить наши завоевания.В это грозное для Отечества время великий русский народ ' еще сильнее, с-плотил вокруг себя все пароды нашей страны. Красная Армия—живое олицетво-. ренпе дружбы и братства всех народов Советского Союза при поддержке тружййжов тыйа разгрома^ гитлеровских захватчиков, спасла Родину и мировую цивилизацию от угрозы ^ашнст- ского порабощения. Она вынуди- пшй день, отмечаем недостатки, ла затем к капитуляции и япон- сЁих империалистов. jТеперь, после полной и окончательной победы над своими1 исконными врагами, Российская Федерация всей своей производственной мощью, всеми своими средствами помогает восстановлению и возрождению областей и районов, пострадавших от немецкой оккупации.Успешно залечивая рапы, нанесенные войной, Российская Федерация во главе всех союзных республик уверенно идет вперед к новому хозяйственному п культурному расцвету. _
И. Раневский.

-Дііеирострсй. Одна из улиц поселка Днепростроя.Фото Г. Седых. Фотохроника ТАСС.
Свыше трех нормлибавдв, Языков А., Языков выполнили месячную программу на 204—<282 проц. Лучших результатов среди трелевщик® до- ____ ______ t _ бился демобилизованный ив армии итоги р.Фоть: в октябре и поста- тов. Балашов Ф. П. Норму половил задачу, повышения пронвво- (ителыюсти труда и улучшения качества работы в ноябре.Тов. Кузнецов призвал коллектив завода щиро развернуть соревнований в честь выборов в Верховный Совет СССР, организовать изучение «Положения о выборах» и другой предвыборной литературы.Рабочпе горячо откликнулись ша призыв тов. Кузнецова и обязались повысить производптсль- : труда, дедаечда выполнить Верховный Совет СССРгодовую программу. 'Лучшие'стахановцы в ноябре. ВКЛЮЧИВШИСЬ В ,.(’0116111100011110 в честь ідабороз в Верховный Совет СССР выііе.кк' іи но 2—3-месячных нормы. Лесоруб, тов. Бурыкин, прорабставщписна заводе 25' лет, на 227 пмщ. етвеннцк Дв.

В начало ноября на третьем лесозаводе состоялось общее собрание рабочих и служащих. Выступивший с докладом начальник завода тов. Кузнецов подвел

выполнил месячный' план старый производ- Мухнн — на 215 проц., молодой лесоруб тов, ІПитц — на 266 проц., тт. Медведев и Лйвров .выполнили норму на 228 —235 проц. Тіжевщики тт. Лазарев, Балашов IL, Хжкшов, Ку-
выборов повышением 

производительности труда
Ксгрвтим день

В чести выборов в Верховный Совет СССР в'сетевязальном цехе рыігетпхпнской фабрики создана ■Комсомольске - молодежная бригада. На мою долю выпала великая честь быть руководителем этой бригады. , -Работу в бригаде я организую так: по ставляю местам, перерыв ные 
приходу на смену рас- работниц по рабочим ежедневно в обеденный провожу нропзводетвея- совещацця, - где обсуждаем итоги нашей работы за лрошед-разрабатываем условия изжитая этих недостатков • и ставим задачу на будущее.В результате, такой организации, мы систематически нормы выработки- иербвьшолияем. Например, за ноябрь бригада производственный план выполнила па 109 проц.Но раз мы организовались в бригаду в честь предстоящих выборов верховного органа государственной власти, то перед нами стоит задача, как перед молодыми избирателями, хорошо уяснить совотекіш избирательный закон, Стали некую. Конституцию. Мы выполняем и эту задачу — пзу- «Положенно о выборах в

П.

ря он выполнил на 382 проц.Хорошо работает тролевщнца. т. Гущина Анна Петровна, которая ноябрьский план выполнила на 2,74 проц.Честно и самоотверженно тру- ’ дятся рабочие завода тт. Столоч- никова, Проничев, Галкин, Рябов, демобилизованные тт. Карпычев, Промин, Табаков- и многие другие.В результате развернувшегося соревнования в честь выборов в завод имеет следующие показатели по выполненлю годового .плана: по заготовки годовой План на 1 декабря выполнен па 171 проц., по трелевке —> на'92 проц., но заготовке чурки—■ на, 165 проц., выработка на одного рабочего выразилась в 146 проц.До конца года коллектив рабочих лесозавода К» 3 обязуется выпустить значительное количество продукции сверх плана п до’суойно' встретить день выборов в Верховный Совет СССР.
Ф. Крэсова.

бригады —« будем голо- вполне есте- какое-то фа*

Верховный Совет СССР», доклад товарища Молотова о 28-й годовщине Великой Октябрьской Социалистической революции, чи- таем газеты. Работу эту мы проводим каждый день после смены. Члены бригады с- интересом слушают беседы, задают много вопросов, и особенно на международные темы.Я и члены моей молодые избиратели, совать впервые, II, ственно, переживаемдостное волнение. Нам, простым работницам - девушкам, Сталинская Конституция предоставила право избирать верховный орган нашего социалистического государства'. И как же не радоваться, как не работать лучше в честь предстоящих выборов. Поэтому мы обязуемся работать еще напряженнее и притти ко дню выборов — 10 февраля 1946 года | — -с еще'лучшими — более высокими ■производственными успехами. А в день выборов все, как одна, блок пых. отдадим свои голоса .за коммунистов и беспартий-
В. Шсандерова, бригадир комеомол^ско- молодежной бригады.
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Смотр работы 
ну льтпросветуч рожденийВ седельнмковск'"I

все организации и комсомольская. По, этого ira цолучи- сказать, что все

клубеХороший клуб в СедесГьникове, если смотреть на него снаружи. Но ? какое .разочарование, когда -войдешь в помещение. Не хочется, верпгь тему, что видишь. Неужели можно обезобразить такое здание? Задаешь себе вопрос..А клуб в СедеѵіьнпКове дей- ■стспгельно. обезображен. Внутри дома сплошная грязь —везде —• на полу, стенах, потолке. Зимние рамы не вставлены, печки не топятся, (потому что нечем. Вечером молодежь все равно идет в клуб, так, как больше некуда, а культурные запросы у пашей молодежи огромные, но. их не удовлетворяют; в' клубе нет: пи бесед, ни читок, газет,' ни кружков самодеятельности.Чтобы согреться, . молодежь устраивает в клубе борьбу, тол« котніо, доходящие до скандала и ; драки.Сейчас проходит смотр работы культпросветучрождений. Казалось, что в оживлении работы нашего . клуба' должны; быть заинтересованы больше всего к сожалению, лось. Нельзя комсомольцы не хотят работать. Есть среди них, которые просят у секретаря комсомольской организации тов. Мироновой поручений, но последняя сама ничего не'цопает и ’не"дает никаких поручений комсомольцам. В результате’ этого днедпдтина среди комсомольца понизилась, ничего ont не делают. Позабыл о -нашей комсомольской организации п райком ВЛКСМ.Сейчас в период подготовки к выборам в Верховный Совет СССР от каждого очага культуры требуется огромная работа по раз’яснсгопо советского, пзбйра- ; тедБного закона, Сталинской Конституции и во,общо повседнсв- I пои работы с избирателями.' Ку- і да же іітти избирателю за ііо-■ мощью, Как не в клуб? II нельзя мириться с таким .положением, какое существует в ссдель-■ ннковском клубе,
Р. Гладышева, Миронова.-—О—ОднаЖдЬіОднажды заведующий райкомхозом тов. Шубняков заверил исполком райсовета, что мост через р. Сейму им будет построен к ноябрю, (а потом таких заверений тов. Шубняков давал еще много и на исполкоме райсовета и на бюро райкома.партии, только с. другими ç,роками). Значит, Е ноябрю.Поскольку дело это было в 1944 году то—(не спутайте, уважаемый читатель) —• к ноябрю1944 г. Сейчас прошел ноябрь1945 года, адаиоет еще не.готов. Больше того—в октябре он. был почтц готов, а» в ноябре' потребовал вновь к себе внимания, Но внимания - этого тов. Шубняков ему. но уделил, поэтому он остался не как мост, а как полуостров.Доисторические строители мостов, могли бы позавидовать современному зав. Володарского райкомхоза, как по темпам, так и по техническим сооружениям f Mßö'a. ,

. Ответственный редактор
И. ШАБАЫКИН.
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